



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE
MAXWELL-BAYNES

4 Pièces

115 m²

Réf. AC1036

560 000 €

Andernos-les-Bains

Appartement à vendre (33510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement est disponible fin 2026. Il propose, sur 80m², un séjour/cuisine de 39 m² sur une terrasse de 9 m², 2 chambres, une salle d'eau, une toilette séparée, une buanderie et une entrée. 2 places de parking en extérieur sont incluses. Cette résidence de 2 étages est très bien placée, côté Bassin et quartier Betey. Une résidence intimiste composée de seulement 12 appartements du T2 au T4, offrant des prestations de qualité, aux volumes appréciables et lumineux. Si vous souhaitez un autre type d'appartement dans cette résidence, n'hésitez pas à nous contacter. Jardins privés - ...

This apartment will be available at the end of 2026. It offers 80 m² of living space, featuring a 39 m² living room/kitchen area opening onto a 9 m² terrace, two bedrooms, a shower room, a separate toilet, a laundry room, and an entrance hall. Two outdoor parking spaces are included. This low-rise, two-storey residence enjoys a prime location near the Arcachon Bay, in the sought-after Betey district. An intimate development comprising only 12 apartments, ranging from 1-bedroom to 3-bedroom units, offering high-quality finishes, generous living spaces, and plenty of natural light. If you are ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

